

ERRATUM - Conférence d'aujourd'hui

Soumis par Érick Sullivan le 4 Avril 2017

Template:

Template Chaire Pénale / Clinique droit international | 1 colonne

Corps du message:

ERRATUM

1.2. La poursuite des crimes internationaux en Espagne

Quand ? Mardi, 4 avril 2017, ~~12h30 à 15h30~~ **15h30 à 18h30**

Où ? Local 1270, Pavillon Charles-De Koninck, Université Laval

Dans le cadre du cours *Droit international pénal, humanitaire et des droits de la personne* de la professeure Julia Grignon, le professeur Víctor Luis Gutiérrez Castillo de l'Université de Jaén discutera de la poursuite des crimes internationaux en Espagne à l'aide de la compétence universelle et du problème des immunités.

Événement organisé dans le cadre de la série *Petites histoires et grandes idées de la #justiceinternationale & des #droitshumains*.

[*Pour de plus amples informations...*](#)

Date:

4 Avril 2017

Titre du message:

ERRATUM : Conférence d'aujourd'hui

Liste:

[Ancien étudiant](#)

[Étudiant actif](#)

[Étudiant chaire](#)

[Grand public](#)

[Grand public Chaire](#)

Fusionner les types de contenu: